















# Ovogénesis

## Sistema genital femenino

## Desarrollo de ovocitos

2 Fases

### Prenatal

### Posnatal

Contiene

Contiene

Las células germinales primordiales

Ovocito primario + epitelio cúbico unilaminar

Durante

La 5ta semana

Las ovogonias que maduran en ovarios

Se llaman

Ovocito primario

Folículo primordial

Las células foliculares (de la granulosa) que rodean el ovocito primario

Folículo primario multilaminar

Ovarios

Trompas de falopio

Útero

Vagina

Función

Función

Función

Función

Formación y maduración de ovocitos

Capturan y transforman los ovocitos

Da alojamiento al producto

Recibe los espermatozoides en el coito

# Importancia de la embriología en el estudio de la medicina

La embriología juega un papel fundamental en el ámbito de la medicina al concentrarse en el desarrollo embrionario y fetal, ofreciendo una comprensión detallada de cómo un organismo evoluciona desde una sola célula hasta una estructura compleja y funcional. Examinaremos la relevancia de la embriología en la medicina, resaltando su impacto en la comprensión de la anatomía, la detección de anomalías congénitas, la investigación de enfermedades y la mejora de las prácticas médicas.

La embriología contribuye de manera significativa al conocimiento de las bases anatómicas del cuerpo humano. Al estudiar el desarrollo embrionario, los profesionales médicos y científicos logran comprender la formación y organización de órganos y tejidos. Desde la fecundación hasta el parto, la embriología rastrea la creación de diversos sistemas, como el nervioso, cardiovascular y musculoesquelético. Esta comprensión detallada es esencial para los expertos de la salud, proporcionándoles una base sólida sobre la disposición anatómica normal del cuerpo, facilitando así la identificación de variaciones y anomalías potenciales. La detección de anomalías congénitas constituye otra área crucial donde la embriología desempeña un papel vital. Estas anomalías, presentes desde el nacimiento, pueden tener un impacto significativo en la salud y calidad de vida de un individuo. Al entender el desarrollo normal de órganos y tejidos, los profesionales médicos pueden identificar de manera más efectiva desviaciones en el desarrollo embrionario que podrían resultar en malformaciones congénitas. Esto posibilita diagnósticos tempranos y, en muchos casos, la implementación de intervenciones médicas o quirúrgicas para corregir o mitigar los efectos de estas anomalías. Además, la embriología es esencial para la investigación de enfermedades. La comprensión de los procesos de desarrollo embrionario y fetal arroja luz sobre las raíces moleculares y celulares de diversas condiciones médicas. Investigaciones en este campo han llevado a descubrimientos cruciales sobre los mecanismos subyacentes de enfermedades genéticas, neurodegenerativas y otras afecciones. Este conocimiento no solo mejora la comprensión de las enfermedades, sino que también abre nuevas oportunidades para el desarrollo de tratamientos más efectivos y terapias específicas. La influencia de la embriología se extiende a la práctica médica cotidiana al proporcionar información esencial para procedimientos clínicos y quirúrgicos. La comprensión de la anatomía y el desarrollo embrionario resulta fundamental para llevar a cabo cirugías con precisión y minimizar riesgos. Avances en técnicas quirúrgicas, como las cirugías reconstructivas y reparadoras, a menudo se basan en una comprensión profunda de la embriología para lograr resultados óptimos.